

AVE MARIA

M.S.M.

MOUVEMENT SACERDOTAL MARIAL
de Suisse Romande



Conthey, le 20 février 2024

Devenir aujourd'hui un signe de joie et de consolation pour tous

Chers amis du MSM de Suisse Romande,

Comment allez-vous ? Avez-vous bien passé le cap de la nouvelle année ? Comment va votre vie de consécration au Cœur Immaculé ? N'est-ce pas la question à nous poser les uns les autres, nous qui avons eu la grâce de recevoir cet appel ? Le Livre Bleu vous aide-t-il à vivre ce don total de vous-mêmes à notre Maman du Ciel ?

Dans le dernier message du 31 décembre 1997 (n°604), Marie nous dit : **« Désormais tout ce que Je devais vous dire vous a été dit, parce que tout vous a été révélé. Ainsi, en cette nuit, se terminent les messages publics que Je vous ai donnés depuis vingt-cinq ans : maintenant vous devez les méditer, les vivre et les mettre en pratique. Alors les paroles que J'ai fait descendre de mon Cœur Immaculé, comme des gouttes de rosée céleste sur le désert de votre vie si attaquée, produiront des fruits de grâce et de sainteté. »** (604, k et l)

Quel message vous proposer en ce début d'année ? Chaque message lu au quotidien me parle. Alors allons-y, les amis. Marie nous conduit chaque jour, nous qui lui sommes consacrés, sur le chemin d'une parfaite imitation de son Fils Jésus : **« Ce n'est qu'ainsi que vous pouvez devenir aujourd'hui un signe de joie et de consolation pour tous »** (328, a).

Comment imiter Jésus ? **« Je vous invite à vous arracher au monde, à vos préoccupations quotidiennes, à vos attachements désordonnés aux créatures et à vous-mêmes, à la médiocrité et à la tiédeur, à une aridité qui s'intensifie de plus en plus. »** (328, c)

Comment aussi nous arracher au monde, à nos attachements désordonnés, à la médiocrité et l'aridité ? C'est là qu'intervient ce magnifique cadeau du Cœur Immaculé de Marie et de la consécration à son Cœur :

« Entrez dans le Refuge que votre Maman du Ciel vous a préparé, pour votre salut et pour que vous puissiez passer en sécurité dans mon Cœur Immaculé les terribles journées de la grande tempête qui est venue désormais. C'est le moment de vous réfugier tous en Moi, parce que Je suis l'Arche de la nouvelle Alliance... Ne regardez pas ailleurs. Tout se déroule aujourd'hui comme au temps du déluge, et personne ne pense à ce qui vous attend. Tous sont très occupés à penser uniquement à eux-mêmes, à leurs intérêts terrestres, au plaisir, à la satisfaction, par tous les moyens, de leurs passions désordonnées. Dans l'Église aussi, comme ils sont peu nombreux ceux qui se préoccupent de mes appels maternels si douloureux ! Vous, du moins, mes bien-aimés, vous devez m'écouter et me suivre. Alors, par vous, Je peux appeler tout le monde à entrer au plus vite dans l'Arche de la nouvelle Alliance et du salut, que mon Cœur Immaculé vous

a préparée pour ce temps du châtement. Ici, vous serez dans la paix et vous pourrez devenir des signes de ma paix et de ma maternelle consolation pour tous mes pauvres enfants. » (328, d à j)

Ces paroles de notre Mère céleste nous disent clairement que la consécration à son Cœur Immaculé – nous placer et vivre dans son Cœur – n'est pas secondaire ou facultative, ou encore pour quelques-uns seulement. Elle est essentielle. Nous devons tous la vivre et devenir des apôtres de la consécration au Cœur Immaculé de Marie. D'où cette question que je nous invite, une fois encore, à nous poser : comment est-ce que je vis au quotidien ma consécration au Cœur Immaculé de Marie et comment en suis-je l'apôtre auprès des sœurs et frères qu'il m'est donné de rencontrer ?

Dans le message du 4 juillet 1986 (n°327 : un esprit de joie et de consolation), Marie explique comment elle agit avec ses enfants qui répondent à son appel et se consacrent à son Cœur Immaculé. C'est une merveille.

Elle s'adresse aux prêtres venus cette année-là aux exercices spirituels à San Marino. Elle a vu le cœur de chacun, des cœurs « ***consumés par beaucoup d'aridité, fermés sur eux-mêmes et endurcis par les épreuves*** » (327, o).

C'est au niveau du cœur que notre Maman va œuvrer : « ***Je me suis approchée de chacun de vous ; J'ai pris votre cœur dans mes mains ; Je l'ai déposé dans la fournaise ardente de mon Cœur de Maman et Je l'ai introduit au plus profond du divin Cœur de mon Fils Jésus*** » (327, o).

Elle prend notre cœur, l'introduit dans son Cœur maternel et le dépose au plus profond du Cœur de Jésus. C'est bon de visualiser, en imagination, ces gestes de Marie pour nous. Elle tourne ainsi notre regard vers Jésus et son Cœur divin : « ***Regardez ce Cœur : il a été transpercé pour vous ! Entrez dans la blessure du Cœur de Jésus et laissez-vous chaque jour transformer par le feu ardent de Sa divine charité. Ce Cœur est une mer d'amour infini et recueille chaque faiblesse humaine, brûle chaque péché, appelle à une charité de plus en plus grande, parce que l'Amour doit être aimé et que chaque don demande sa réponse. Ici, à l'intérieur, vos cœurs sont continuellement transformés, comme l'or au creuset, par la flamme d'une ardente charité, et alors, vous devenez de plus en plus dociles, humbles, doux, miséricordieux, bons, petits, purs*** » (327, o).

Voilà la manière avec laquelle Marie forme ses tout-petits qui se consacrent à elle et vivent l'abandon de chaque instant à son Cœur. C'est une transformation profonde du cœur que Marie nous obtient : « ***voici que, formés dans la mer infinie du divin Amour, naissent en vous des cœurs nouveaux et des esprits nouveaux, pour que vous puissiez être témoins d'amour, porter partout l'amour et devenir ainsi vous-mêmes des esprits de joie et de consolation pour tous*** » (327, p).

Je me réjouis de vous retrouver le **samedi 25 mai 2024 à Fribourg** pour notre rencontre sous forme de cénacle. Venez nombreux pour répondre à l'appel de Notre-Dame à former sans cesse des cénacles de prière et de vie avec elle. Avec toute ma reconnaissance. Bien en communion dans ce merveilleux jardin du Cœur Immaculé de Marie. Bien fraternellement.

Vous trouvez ci-après les dates de rencontres prévues cette année en Suisse Romande.

À la joie de nous retrouver. Soyez bénis.

Gérald Voide

Agenda 2024

Samedi 13 avril 2024 SIVIRIEZ	Rencontre sous forme de cénacle à l'église de Siviriez , uniquement pour les prêtres responsables et les laïcs responsables de cénacle. Le programme de la journée est joint en annexe. Pour les personnes qui viennent en train, possibilité de venir les chercher à la gare de Romont (Tel. à l'abbé Gérald 078/733.34.88 ou au secrétariat 079/359.64.65). Prévoir svp un pique-nique pour le dîner.
Samedi 25 mai 2024 FRIBOURG	Rencontre sous forme de cénacle, pour tous, à Fribourg , à l'église du Christ-Roi. Le programme est joint en annexe. Dîner : Pique-nique (apporté par chacun) dans la salle paroissiale sous l'église, ou libre choix de restaurant. Le bulletin d'inscription pour le car pour les Valaisans est également joint à la présente et à nous retourner le plus tôt possible.
Du dimanche soir 23 juin au samedi matin 29 juin 2024 COLLEVALENZA	Exercices spirituels internationaux uniquement pour les prêtres du M.S.M. à Collevaenza, au Sanctuaire de l'Amour Miséricordieux. Le bulletin d'inscription est à demander à : Père Florio Quercia s.j. - Tél. port. (+39) 333 63 22 248 – Courriel : querciaflorio@gmail.com (Pour les prêtres intéressés, veuillez contactez M. l'abbé Gérald Voide).
Samedi 12 octobre 2024 ST MAURICE	Rencontre sous forme de cénacle à l'église de St Sigismond à St Maurice pour tous, avec l'assemblée générale du MSM de Suisse Romande avant le cénacle.

Les adhérents du Mouvement qui ne désirent plus recevoir le courrier sont priés de s'annoncer auprès de la secrétaire, Maryline.

Nous remercions les personnes qui ont déménagé de nous informer de leur nouvelle adresse (cf. coordonnées ci-dessous).

Responsable romand : Abbé Gérald Voide, Rue des Grands-Vergers 35, 1964 Conthey
078/733.34.88, gerald.voide@bluewin.ch

Secrétariat romand : MSM Suisse Romande, Mme Maryline Rouiller, Bougnon 11, 1922 Salvan
079/359.64.65, maryrouiller71@gmail.com

Responsable finances : Mme Myriam Broyon, Rue des Dailles 13, 1971 Grimisuat
079/504.60.54, broyon.ph@netplus.ch

Commande de livres bleus : Mme Rosa Sierro, Rue Clodevis 16, 1967 Bramois, 027/203.34.70

Ref. bancaires : Banque Cantonale du Valais, 1950 Sion – IBAN : CH64 0076 5001 0375 8111 0

Site internet MSM : <https://www.msm-france.com>